

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Geneva International Motor Show Qatar 2023 : une célébration exceptionnelle de la culture automobile

- Le GIMS Qatar, un festival mettant à l'honneur l'excellence automobile, les dernières nouveautés dans le luxe et le sport, jusqu'aux modèles classiques iconiques.
- Le Qatar, un pays réputé pour sa passion pour les voitures et son sens de l'accueil
- Des partenaires de premier plan pour un cadre événementiel majestueux
- Ouverture des inscriptions pour les marques à partir du 1er février 2023

Genève/Doha, 30 janvier 2023 - La première édition du GIMS Qatar ouvrira ses portes du 5 au 14 octobre 2023 à Doha pour 10 jours de célébration autour des dernières nouveautés automobiles de prestige et les modèles classiques les plus exceptionnels au monde. Bien plus qu'une exposition dans un cadre d'envergure internationale, l'événement prendra la forme d'un Festival de l'excellence automobile où luxe, sport, design et innovation seront les têtes d'affiche. Le programme proposera également différentes expériences inoubliables auxquelles le public, les médias et les amateurs de voitures seront invités à en être les coacteurs. L'occasion pour eux de s'essayer à des tests de conduite ou d'être passager de voitures d'exception et ce dans différents lieux au cadre majestueux, sur route, sur circuit ou encore dans les dunes du désert. L'un des temps forts sera la tenue, en simultané, du 6 au 8 octobre 2023, du GRAND PRIX DE FORMULE 1 DU QATAR 2023. Cette manche de la catégorie reine du sport automobile réunira les acteurs les plus prestigieux de l'industrie sur le circuit de Lusail, entièrement rénové et modernisé. A ce titre, le GIMS Qatar sera le principal événement automobile du Moyen-Orient.

L'Orient à la rencontre de l'Occident

Le GIMS Qatar se déroulera au carrefour entre l'Orient et l'Occident. Réputé pour son hospitalité élevée au rang de tradition, le Qatar offre des infrastructures parmi les plus modernes au monde. La situation géographique centrale de Doha – 80 % de la population mondiale se trouve à moins de 6 heures de vol – offre à l'industrie une occasion inégalée de se réunir dans un environnement entièrement dédié à l'automobile.

"Le Qatar est une passerelle qui relie les gens du monde entier, ce qui en fait l'endroit idéal pour cet événement passionnant et rassembleur, afin que les amateurs d'automobile puissent découvrir les dernières innovations de l'industrie. Au fil des ans, le Qatar a été reconnu pour son très haut niveau de prestations et ce dans tous les domaines", déclare Berthold Trenkel, directeur des opérations chez Qatar Tourism. "C'est un honneur pour le Qatar d'accueillir ce premier événement GIMS en dehors de la Suisse et un réel plaisir pour nous tous en tant que passionnés de voitures."

Le Qatar est une destination de choix pour les amateurs de luxe du Moyen-Orient et fait partie d'un marché automobile régional dynamique, considéré comme celui où l'automobile de luxe a la croissance la plus rapide au monde. Bien ancrée au Qatar, la culture automobile se traduit notamment par la présence de nombreux collectionneurs de voitures anciennes, de multiples clubs automobiles ainsi que plusieurs pilotes champions de leur catégorie.

Partenaires principaux

Le GIMS Qatar est le résultat d'un engagement conjoint des autorités politiques, dont le Ministre du Tourisme, des importateurs de voitures ou encore de la communauté automobile qatarie. Ensemble, ils ont élaboré une feuille de route visant à soutenir et promouvoir le GIMS au Qatar et positionner le GIMS Qatar en tant que principal salon automobile du Moyen-Orient. Il s'agit d'un engagement d'une valeur inestimable pour le succès du GIMS Qatar.

La mise en œuvre du GIMS Qatar implique des parties prenantes locales de haut niveau et engagées à tous les échelons opérationnels, notamment la Qatar Business Events Corporation (QBEC), exploitante du Centre d'exposition et de convention de Doha (DECC), la Qatar Motor and Motorcycle Federation (QMMF), propriétaire du circuit international de Lusail, ainsi que les musées du Qatar disposant de la remarquable collection du Qatar Auto Museum (QAM). GIMS Qatar et ses partenaires faciliteront la mise en place de l'exposition, de l'acheminement et le transport du matériel d'exposition à la construction des stands, sans oublier les ressources nécessaires à l'accueil. Le projet est rendu possible grâce à l'alliance entre GIMS Qatar, Qatar Tourism et Qatar Airways.

Accueillir les marques du monde entier

La passion et l'attrait pour le monde de l'automobile couplé à l'engagement ferme des autorités nationales font du Qatar une scène de choix pour tous les exposants qui souhaitent présenter et célébrer leurs modèles les plus désirables dans un environnement unique d'envergure internationale, aussi porte d'entrée idéale pour attirer de nouveaux publics.

"Notre ambition est à la hauteur du format proposé au Qatar. L'une de nos priorités consiste à donner forme à ce festival de l'automobile prévu en octobre 2023. Nous sommes déterminés à offrir une nouvelle plateforme mondiale exceptionnelle, à la pointe de la technologie et aussi pertinente que marquante. Nous sommes très impatients d'être à Doha et d'y voir ou revoir de nombreux visages", déclare Sandro Mesquita, CEO du GIMS. « De nombreuses marques nous ont fait part de leur intérêt pour le GIMS Qatar, désireuses de partager la magie de l'automobile avec un public international. Les dirigeants du secteur semblent également très enthousiastes à l'idée de rencontrer leurs publics, trouver des partenaires, entrer en contact avec les médias et découvrir des innovations".

Le GIMS Qatar devrait attirer plus de 200 000 visiteurs en provenance du Qatar, du Moyen-Orient et du monde entier. Le digital n'est pas en reste puisque l'événement pourra également se vivre en ligne pour une immersion numérique au cœur des expositions et autres points forts de l'événement. A ce titre, la GIMS TV et d'autres contenus créés autour de l'événement seront mis à la disposition des médias et du public en ligne sur les canaux proposés par le GIMS.

Les exposants intéressés sont invités à s'inscrire pour le GIMS Qatar 2023 à partir du 1^{er} février.

A propos du Geneva International Motor Show (GIMS):

Le Geneva International Motor Show a été un tremplin pour l'avenir de la mobilité depuis 1905. Largement reconnu comme le salon automobile le plus important d'Europe il est aussi l'un des plus prestigieux et influents du monde. Avec le lancement du GIMS Qatar, le Geneva International Motor Show étend sa présence à l'international dans une nouvelle ville hôte, Doha. L'organisatrice et titulaire des droits du GIMS est la fondation « Comité permanent du Salon international de l'automobile » avec son siège à Genève.

À propos de Qatar Tourism:

Qatar Tourism est l'organe public officiel chargé du développement et de la promotion du tourisme au Qatar, facilitant la croissance exponentielle du secteur. Le Qatar est une destination où le monde entier se rencontre pour faire l'expérience d'offres uniques dans les domaines de l'art, de la culture, du sport et de l'aventure, destinées aux familles et aux visiteurs d'affaires et ancrées dans l'excellence du service. Qatar Tourism vise à stimuler l'ensemble de la chaîne de valeur du tourisme, accroître la demande des visiteurs locaux et internationaux, attirer les investissements étrangers et générer un effet multiplicateur sur l'économie nationale. La stratégie 2030 de Qatar Tourism fixe l'objectif ambitieux d'attirer plus de six millions de visiteurs internationaux par an, faisant ainsi du Qatar la destination à la croissance la plus rapide du Moyen-Orient.